



FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

Association régie par la loi du 1er juillet 1901

Siège social : c/o Musée du Vin de Paris – 5, Square Charles Dickens, 75016- Paris, France
www.winebrotherhoods.org

info@winebrotherhoods.org

Formulaire page confrérie pour le site FICB / FICB website brotherhood page form

Version française

Principes à respecter

- chaque Confrérie à jour de sa cotisation annuelle bénéficie d'une page individuelle sur le site de la FICB
- chaque page Confrérie comporte 3 blocs : informations générales de contact ; logo et illustration ; historique, activités et membres
- le site est bilingue EN et FR. Les confréries sont donc invitées à fournir les informations dans les deux langues, en utilisant deux formulaires séparés. Si elles ne fournissent leur texte qu'en une seule langue, ce texte apparaîtra à l'identique dans les versions EN et FR du site
- le volume de texte doit être limité à l'essentiel (500 caractères environ par rubrique)
- les textes sont à fournir exclusivement sous forme numérique
- les illustrations (photos, logos, dessins) sont à fournir séparément du texte sous Word et sous forme de fichier JPEG
- les modifications et ajouts ultérieurs devront être fournis dans le même format,
- les Confréries ont la possibilité de se limiter à fournir les informations du bloc 1, en particulier celles qui ont un site Internet, mais elles perdent alors la visibilité que leur donne une page individuelle complète sur le site de la FICB, qui bénéficie d'un référencement propre.
- les informations (fichier numérique rempli et images JPEG séparément) sont à adresser à info@winebrotherhoods.org

BLOC 1 : informations générales de contact

- nom complet de la confrérie dans la langue de son pays	
- adresse du siège social	
- adresse postale (si elle est différente de celle du siège social)	
- Téléphone avec préfixe international : + suivi du n° du pays	
- contact : au minimum adresse email et, si possible, nom d'une personne et site internet	

<ul style="list-style-type: none"> - principaux dirigeants : président, vice président(s), trésorier, secrétaire, avec les titres exacts dans la langue du pays 	
--	--

BLOC 2 : logo et illustration

Fournir **séparément et sous forme de fichier JPEG** le logo de la confrérie et une photo d'illustration, telle que photo de groupe ou de dirigeant en costume, etc.

BLOC 3 : historique, activités et membres

<ul style="list-style-type: none"> - quelques lignes sur l'histoire et les principales activités de la confrérie 	
<ul style="list-style-type: none"> - différents types de membres et grades 	
<ul style="list-style-type: none"> - membres associés et lien vers leur site Internet s'ils en ont un 	

English version

Principles to be applied

- each Brotherhood having paid its annual fee is entitled to an individual page in the FICB website
- each Brotherhood page comprises 3 blocks : general contact information ; logo and illustration ; history, activities and members ; news about the Brotherhood activities and events
- the site is bilingual EN et FR. The Brotherhoods are therefore invited to provide the information in the two languages, using separate forms. If they provide the information in one of languages only, the text will appear identical in the EN and FR versions of the website
- the volume of text should be limited to essentials, i.e. approx. 500 characters
- the text is to be provided in exclusively in digital format
- the illustrations (photos, logos, images) are to be provided separately and in JPEG format files
- subsequent modifications and additions are to be given in the same formats
- the Brotherhoods have the possibility to limit their contribution to the data in Block 1, in particular those having their own website. In so doing however, they would loose the benefit, of the visibility of a complete individual web page on the FICB website, which has a specific referencing and exposure
- the text and data (digital file and JPEG images separately) are to be sent to info@winebrotherhoods.org

BLOCK 1 : general contact information

<p>- complete original name of the Brotherhood in the language of its country</p>	
<p>- address of the seat of the Brotherhood</p>	
<p>- postal address if different from that of the seat</p>	
<p>- telephone with international prefix : + with the n° of the country</p>	
<p>- contact : as a minimum email address and, if possible, name of a person and website</p>	
<p>- main Officers : President, Vice president (s), treasurer, secretary with exact titles in the language of the country</p>	

BLOCK 2 : logo and illustration

Provide **separately in JPEG format** the logo of the Brotherhood and **one** photo to illustrate it (e.g. group of dignitaries or top officer in costume)

BLOCK 3: history, main activities and members

<ul style="list-style-type: none">- a few lines on the history and main activities of the Brotherhood	
<ul style="list-style-type: none">- different types of members and grades	
<ul style="list-style-type: none">- associate members + links to their website if any	